

Canadá fortalece su comercio exterior con visión global

Canadá ha respondido con firmeza y visión estratégica ante los recientes cambios en la política comercial de Estados Unidos. Según el Banco de Canadá, las exportaciones de bienes crecieron un 10% en el primer trimestre de 2025 frente al trimestre anterior, impulsadas por maquinaria, vehículos y productos farmacéuticos, lo que aportó un crecimiento del 2,2% en el PIB. Aunque en abril las exportaciones de acero y aluminio cayeron un 11% y 25%, el país reaccionó con agilidad al redirigir envíos hacia Europa y Asia y adelantar importaciones para reforzar inventarios. Las exportaciones de servicios, que ya representan cerca del 25% del total, siguen expandiéndose con fuerza, en especial en tecnología, ingeniería y desarrollo.



Imagen: Getty Images



Foto: Flickr

Sistema financiero canadiense mantiene su solidez en 2025

El sistema financiero canadiense inició 2025 con bases sólidas y una resiliencia fortalecida, a pesar de la volatilidad provocada por la guerra comercial. Según el Informe de Estabilidad Financiera del Banco de Canadá, los bancos mantienen altos niveles de capital y liquidez, mientras hogares y empresas han reducido su vulnerabilidad en los últimos 12 meses. Pese a la caída de los mercados globales, los sistemas de financiamiento en Canadá continuaron operando con normalidad. Entre marzo de 2024 y marzo de 2025, las provisiones crediticias crecieron hasta un 26 % y los depósitos bancarios aumentaron un 10 %, asegurando la liquidez necesaria. Esta solidez permitirá a Canadá enfrentar con confianza posibles tensiones externas.

Nuevo impulso al Acuerdo Comercial Ecuador – Canadá

Durante la visita de delegaciones internacionales a la reciente posesión presidencial, el Ministro ecuatoriano de Producción, Comercio Exterior, Inversiones y Pesca, Luis Jaramillo, y el Ministro canadiense de Promoción de Exportaciones, Maninder Sidhu, suscribieron una declaración conjunta para agilizar la firma del Acuerdo Comercial entre ambos países. El documento refleja la voluntad política de cerrar el proceso y ratifica los avances técnicos alcanzados durante las rondas de negociación. Cabe destacar que este acuerdo busca abrir nuevas oportunidades de inversión, comercio y cooperación, con especial énfasis en las mipymes, los servicios profesionales y la sostenibilidad.



Foto: Cancillería del Ecuador

Conclusión: Canadá demuestra liderazgo al enfrentar con decisión los desafíos globales, combinando estabilidad financiera con una política comercial abierta y estratégica. Su capacidad para mantener el dinamismo económico interno, al tiempo que fortalece relaciones internacionales clave, confirma un rumbo acertado.